



豊橋市立福岡小学校  
令和 3 年  
1 1 月 2 日  
令和 3 年度 第 9 号

## 修学旅行・野外活動

### (1) 10月24日(日)・25(月) 修学旅行

コロナのため実施が心配されましたが、予定通り修学旅行を行いました。2日目に雨が降りましたが、けがや体調不良者もなく無事に活動ができたことをうれしく思いました。

奈良では、大仏の大きさに驚く児童がたくさんいました。また、今年は座禅体験をしました。座禅は15分ほどでしたが、今も修業が行われているお寺での活動です。話をしない、動かない、姿勢を正し、ゆっくりと呼吸をする座禅。児童にとっては今までにない経験です。何か得たものがあったのでしょうか、宿に到着後、一人、座禅を組む児童もいました。

コロナ対策として全行程をバスで行いました。早朝のお見送り、渋滞による到着の遅れ、雨の中での迎えとお手数をおかけしました。活動へのご理解とご協力に深く感謝いたします。



【妙心寺での座禅】



【清水寺】

### (2) 10月29日(金) 野外活動

コロナ対策として、1泊2日の野外活動を1日日程に変えることが豊橋市内の小学校で決められました。活動時間が短くなったため、児童に体験してほしい活動を考えました。

今年は、伊古部海岸での砂浜レクリエーション、ホットドッグ作り、センター裏山散策、キャンプファイヤーを行うこととしました。野外活動のメインとして計画をしたキャンプファイヤー。暗闇の中、波の音を聞きながら行うキャンプファイヤーを通して、友達と一緒に活動することのうれしさ、楽しさを伝える児童の感想がたくさん聞かれました。

日頃の学校とは違う、野外活動ならではの体験は、児童にとって新たな気づきにつながったと思いました。こうした願いをもって野外活動の計画を立てさせていただきましたが、日没後の学校到着となり、保護者の方には、お手をかけました。活動へのご理解とご協力に心より感謝いたします。



【砂山の高さ競争】



【キャンプファイヤー】